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证券代码：002382                            证券简称：蓝帆医疗 

 

蓝帆医疗股份有限公司投资者关系活动记录表 

                                                      编号：201502 

投资者关系活动

类别 

■特定对象调研        □分析师会议 

□媒体采访            □业绩说明会 

□新闻发布会          □路演活动 

□现场参观  

□其他 （请文字说明其他活动内容） 

参与单位名称及

人员姓名 

和君资本      赵  宇 

金鹰基金      李金华 

广发证券      郭  敏 

中国人保资产  田  垒 

鹏华基金      马  猛 

齐鲁证券资管  张素豪 

宏道投资      杨  洁 

银华基金      郭思捷 

域秀姿本      池陈森 

中海基金      王玉龙 

华宝兴业基金  郎  超 

朱雀投资      张  皓 

兴业证券      李  鸣 

时间 2015年 11月 19日 10：00—11：45 

地点 公司第二会议室 

上市公司接待人

员姓名 
董事会秘书：韩邦友  证券事务代表：赵敏 

投资者关系活动

主要内容介绍 
公司战略、项目进展及生产经营情况等。 

附件清单（如有）  

日期 2015年 11月 19日 
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蓝帆医疗股份有限公司 

投资者调研记录 
 

按照中国证监会及深圳证券交易所的指导要求，为了保证公司信息披露的公开、

公平、公正，保证其它投资者利益，特作如下调研记录： 

 

一、调研时间： 

 

2015 年 11 月 19 日 

 

二、沟通地点： 

 

公司第二会议室 

 

三、参与人员： 

单位 姓名 职务 

和君资本 赵  宇 投资经理 

金鹰基金 李金华 研究部研究员 

广发证券 郭  敏 
发展研究中心基础化工行业资深 

分析师 

中国人保资产 田  垒 权益研究投资部高级行业研究员 

鹏华基金 马  猛 研究部研究员 

齐鲁证券资管 张素豪 权益投资部研究员 

宏道投资 杨  洁 研究部副总经理 

银华基金 郭思捷 研究部研究员 

域秀姿本 池陈森 高级研究员 

中海基金 王玉龙 投研中心分析师 

华宝兴业基金 郎  超 研究部助理分析师 

朱雀投资 张  皓 投资研究部研究员 

兴业证券 李  鸣 医药行业研究员 
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蓝帆医疗 韩邦友 董事会秘书 

蓝帆医疗 赵  敏 证券事务代表 

 

四、沟通内容： 

1、请介绍一下公司的情况。 

答复要点：公司目前主要向两个方向发展：健康防护手套领域和医疗大健康领

域。目前正积极往医疗领域转型，主要开展的工作是 2014 年控股了珠海大生、上海

透析，参股了东泽医疗、阳和投资等，2015 年与巨擎资本共同成立了医疗产业并购

基金。 

2、今年原油价格出现较大跌幅，是否对公司业绩有较大的贡献？ 

答复要点：原油价格的下降带来原材料增塑剂、糊树脂等价格的下降，对公司

的业绩起到了正向的推动作用。 

3、请问公司向关联方采购的数量多吗？关联采购的价格是如何确定的？ 

答复要点：公司向关联方采购的数量较多，如增塑剂产品在 2015 年上半年采购

量占同类原材料采购量的 25%左右；关联采购的价格主要是市场价，但比外部采购

的原材料价格略低，主要原因是距离近，运输成本低。 

4、请问手套主要分为哪几类，分别占比多少？ 

答复要点：手套主要分为 PVC 手套、丁腈手套和乳胶手套，三者的市场份额相

差不大。 

5、请问医疗级手套主要的用户是哪里？公司在国外主要通过什么模式进行销

售？ 

答复要点：医疗级手套主要的用户是医院、国外的专科诊所、护理院等；公司

在国外的销售主要通过经销商或者中间商来进行。 

6、请问公司会考虑将东泽医疗整体装入公司吗？ 

答复要点：这需要从东泽医疗的业绩完成情况、市场推广情况和发展前景等因

素进行综合考虑。 
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7、公司为什么要做双主业，为什么要选择医疗行业作为我们转型的方向？ 

答复要点：我们的健康防护手套属于医疗器械的一种，因此公司在经过了调研、

论证之后，选择了和公司主营业务有一定关联度的医疗领域作为转型的方向。 

8、据了解巨擎资本是今年上半年刚成立的公司，公司为什么选择和他们合作？

目前基金注册成立了吗？ 

答复要点：巨擎资本虽然今年上半年刚成立，但他们的合伙人有比较丰富的资

本市场运作经验，而且有医疗行业资深人员，对于公司往医疗领域转型有一定的推

动作用，因此公司选择与巨擎资本合作。目前基金还未注册成立，等有合适的项目

之后对基金进行注册。 

9、请问公司现在的产能是多少？有没有扩产计划？ 

答复要点：公司的产能在 150 亿支左右，目前没有 PVC 生产线的扩产计划。 

10、我们了解到公司在今年的 7 月份发布了增持计划，请问增持计划完成了吗？ 

答复要点：公司在今年的 7 月 11 日披露了关于实际控制人及部分董事、高级管

理人员增持公司股份的计划，目前增持计划尚未完成；如完成，公司会发布相关公

告。 

11、公司在 2012 年时进行过重组，目前还会考虑将蓝帆化工注入上市公司吗？ 

答复要点：目前公司暂时没有这方面的计划。 

12、我们了解到，公司三季度的业绩增幅较大，请问主要原因是什么？ 

答复要点：公司第三季度业绩大幅增长的主要原因是原材料价格的大幅下降和

人民币的贬值。 

 

 

 

蓝帆医疗股份有限公司 

董事会秘书：             

2015 年 11 月 19 日 


